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Tout d’abord, au nom de l’association et des bénévoles, je souhaite remercier M. Aubin et 
toute l’équipe enseignante pour leur accueil et leur disponibilité.

Quatre bénévoles de l’association sont intervenus sur la période auprès de 9 enfants en 
tout.

Points positifs 

Nous avons reçu un très bon accueil de la part des enfants 

Nous n’avons pas rencontré de probleme majeur de discipline meme si certains élèves 
sont parfois un peu agités.

Il est tres pratique pour nous d'être en salle de classe. Nous avons accès a certain 
matériels, aux tableaux etc … et les élèves sont dans un contexte familier

La salle ULIS a un coté tres pratique car elle est sectorisée ce qui permets d’accueillir 2 
groupes simultanément . Cependant, elle est aussi un peu perturbante car il y a beaucoup 
à voir (jeux etc …). C’est sans problème pour les CM2, peut être plus délicat pour les plus 
jeunes

L’essentiel de notre action à porté sur la méthode : Additions en colonnes, Lecture 
« rythmée » (respiration), Compréhension des consignes, des textes ou des leçons …

Tous les bénévoles sont tres satisfaits de I'experience et souhaitent continuer l’an 
prochain, chacun a son rythme.

Points d'attention 

Globalement la capacité d’attention des enfants nous apparait tres faible.

Certain élèves peuvent parfois être vraiment difficile à canaliser.  
C’est peut être lié à la fatigue de fin de journée et c’était plus marqué chez les CE2. Une 
solution pour les canaliser est de compléter les exercices par des petits jeux.

On perçoit certaines difficultés sur les fondamentaux, en particulier pour la lecture.

Les enfants sont un peu lents à se mettre en place, surtout les petits. Pourrions nous avoir 
la liste des devoirs un peu en amont ? A la fin de la récréation par exemple. 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Perspectives 

Nous préfèrerions privilégier des groupes de même classe pour avoir un volume de devoir 
similaire, c’est beaucoup plus facile à gérer. 

Nous ne prendrons pas plus de 3 élèves par bénévole et idéalement 2. (Certains 
bénévoles préféreraient ne suivre qu’un seul élève.)

Nous voulons proposer une aide aux devoirs 3 soirs par semaine avec au moins 2 
groupes de 2 enfants à chaque fois. Il nous faudrait donc au minimum 6 bénévoles pour 
12 enfants en tout si on garde le même format
• Nous souhaiterions faire un appel à bénévole au début de l’été via le blog de la mairie 

si cela est possible.
• Nous proposons également d’être présents à la journée des association. Nous 

pourrions nous associer a l’AEPE si cela est possible 

Nos Questions  
Une fois par semaine, est ce suffisant pour voir un bénéfice ? Faut il envisager un 
autre format ? Par exemple, 


• suivre moins d’enfants mais 2 fois par semaine ?
• proposer d’autres horaires : Mercredi ? Pause méridienne ? …

Serait-il utile de rencontrer les parents ?  
Comme évoqué, nous pouvons être présents à la journée des associations.

Quel est votre feedback ? Votre perception ?


